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ATA Nº 010/2024. 

Aos 29 (vinte e nove) dias do mês de abril de dois mil e vinte e quatro 

(2024), às 13:30 horas, na sala de reuniões da Secretaria Municipal de 

Educação, localizada à Rua Prudente de Moraes, nº 1.328, Centro, 

reuniram-se para uma reunião extraordinária, a pedido da Presidente do 

CACS/FUNDEB, os membros do Conselho Municipal do Fundo de 

Manutenção e Desenvolvimento da Educação Básica e de Valorização dos 

Profissionais da Educação (CACS-FUNDEB). Dando início à reunião a 

Presidente Valéria Rosimeire Vicentin Moscato cumprimentou a todos dando 

boas vindas e agradeceu a presença de todos. Na sequência informando 

que a presente reunião é para a revisão da análise da prestação de contas 

do 2º trimestre de 2024, pois não houve um consenso entre todos os 

membros do Conselho sendo necessário uma nova revisão. Para fins de 

esclarecimentos o Sr. Secretário Municipal de Educação solicitou ao 

Departamento de Recursos Humanos  informações sobre a determinação do 

chefe do Executivo quanto ao pagamento dos motoristas e o mesmo tendo 

recebido o solicitado entregou à Presidente o teor do e-mail e o relatório ao 

mês de junho/2024 encaminhado pelo Departamento de Recursos Humanos  

onde consta que os pagamentos dos motoristas não estão sendo efetuados 

com os recursos do FUNDEB. Foi reaberta para discussão a análise para 

nova votação para aprovação das contas do 2º trimestre/24 onde os 

Conselheiros passaram a acompanhar a análise dos documentos, bem como 

os registros contábeis e os demonstrativos gerenciais mensais dos recursos 

federais destinados a este Fundo, anteriormente apresentado pela 

contadora da Prefeitura Municipal, Sra Paula Cristiane Altran. A comissão 

com base em nova reavaliação observou que os novos dados fornecidos 

esclareceram as discrepâncias anteriormente apontadas e que a 

documentação complementar recebida atende aos critérios exigidos, 

permitindo uma verificação mais precisa do segundo trimestre de 2024 e o 

parecer da comissão é agora favorável à aprovação das contas do segundo 

trimestre de 2024, meses abril, maio e junho de 2024, considerando que as 

questões identificadas foram devidamente elucidadas.  Após análise 

efetuada, este Conselho aprovou os registros apresentados e seus membros 

assinaram o Parecer Conclusivo, o Quadro Resumido da movimentação dos 

recursos do FUNDEB referente ao 2º trimestre de 2024, meses de abril, 

maio e junho de 2024.Também foi discutido sobre indicação de novo 

representante para o cargo de Secretário Executivo do Conselho em 

substituição da atual representante que solicitou sua exoneração do cargo. 

Nada mais havendo a tratar, a Presidente Valéria Rosimeire Vicentin 

Moscato, agradeceu a participação dos Conselheiros e dando-se por 

encerrada a reunião. Eu, Valéria Rosimeire Vicentin Moscato, Presidente do 

CACS/FUNDEB redigi e lavrei a presente Ata, a qual após lida e achada de 

conforme,  vai  assinada  por  mim  Sra. Valéria Rosimeire Vicentin Moscato  



Presidente do CACS/FUNDEB e demais presentes à reunião. Barra Bonita, 

29 de julho de 2024. Valéria R. Vicentin Moscato – Presidente, Edineia Ap. 

da Silva Buss – Vice-Presidente, Leila Cristina Fernandes, Márcia Maria 

Viega Ferreira Guimarães, Willian Gustavo Costa, João Vitor Alponti Parra, 

Jucely Aparecida Garcia dos Santos, Juliana Cristina de Azevedo, João Paulo 

Mori, Rafael Haziel Silva Buss, Ana Maria Chechi Marineli. 

 

 

 

 


